



Sevilla, 28 de diciembre de 2011

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN INVIERTE CASI QUINIENTOS MIL EUROS EN LA MODERNIZACIÓN Y REFORMA DE CUATRO CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA DE SEVILLA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), reformará y adaptará dos colegios y dos institutos de los municipios de El Garrobo, Estepa, La Algaba y Villanueva del Río y Minas**

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado varias obras de intervención en cuatro centros escolares de la provincia de Sevilla. Las actuaciones cuentan con un presupuesto global de 453.572,33 euros y consistirán principalmente en trabajos de reforma, reparaciones y adaptaciones generales para la mejora de los espacios educativos.

La actuación a ejecutar en el IES Matilde Casanova de La Algaba, con presupuesto de licitación de 199.993,43 euros y plazo de ejecución de 4 meses, consiste en la protección y refuerzo de la estructura perimetral del edificio, como medida preventiva para evitar el deterioro y degradación de los hormigones y garantizar la estabilidad estructural del edificio. Además, con objeto de mejorar el sistema de calefacción del edificio, se van a sustituir los radiadores originales de este centro que cuenta con 16 grupos de Enseñanza Secundaria Obligatoria y 329 alumnos en el presente curso escolar.

Asimismo, en el municipio de Villanueva del Río y Minas, se va ejecutar la adaptación del centro de transformación eléctrica del IES Munigua. La intervención va a consistir en el soterramiento de la línea de media tensión para la acometida al centro. Para la realización de estos trabajos se han destinado 95.668,04 euros y se ha establecido un plazo de ejecución de 6 meses.

Por otro lado, en el CEIP Ntra. Sra. de la Estrella de El Garrobo, que cuenta con dos grupos de educación infantil y cuatro de primaria para un total de 54 alumnos y alumnas, se efectuará una serie de adaptaciones generales con el fin de mejorar las condiciones de habitabilidad y funcionalidad del centro escolar. Entre ellas, destaca la mejora de la urbanización exterior y de la pista polideportiva, la instalación de radiadores eléctricos, la sustitución de carpinterías y una reparación de los aseos y del sistema de recogida de aguas pluviales. Para la realización de todos estos trabajos la actuación cuenta con un presupuesto de licitación de 100.000 euros y dispone de un plazo de ejecución de 3 meses.

El último centro intervenido es el CEIP Santa Teresa de Estepa, un colegio de Infantil y Primaria de tipología C4 –cuatro aulas por cada nivel educativo- en el que están matriculados más de 800 alumnos. Con un presupuesto de licitación de 57.910,86 euros y un plazo de ejecución previsto de un mes y medio, se acometerán obras de impermeabilización de cubiertas, reparación de paramentos de fachadas y pinturas interiores.

Estas actuaciones están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y



# NOTA DE PRENSA

se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los parados de la construcción. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) y creará unos 14 nuevos puestos de trabajo.